

NEWS

Akses Menuju Bandara Soetta Telah Kembali Normal Setelah Sebelumnya Sempat Terendam Banjir

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWS.OR.ID

Jan 29, 2025 - 12:27



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang memastikan bahwa akses menuju bandara telah normal setelah sebelumnya

sempat terendam banjir.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung mengatakan, banjir tersebut akibat intensitas hujan tinggi yang terjadi sejak Selasa (28/1) malam hingga Rabu (29/1) dini hari.

"Hujan lebat mengakibatkan genangan air pada beberapa titik di wilayah Bandara Soetta," terang Ronald dalam keterangannya di Tangerang, Banten, Rabu (29/1).

Ronald menjelaskan, titik lokasi genangan air yang sebelumnya terjadi di terowongan jalan P2, Terminal 2 D dan 2F, jalur Soewarna dan Kargo Bandara Soetta telah surut serta kembali normal.

"Di terowongan Perimeter Selatan dan pintu masuk gapura juga normal. Jalur kereta api yang semalam sempat terendam air saat ini telah kembali normal," terang Ronald.

"Namun di jalur Pos 25 Perimeter Utara arah jalan Perancis hingga pagi ini belum bisa dilalui kendaraan karena masih ada genangan air setinggi 50-60 cm," imbuhnya.

Menurut Ronald, pihaknya telah menerjunkan personel di Perimeter Utara untuk mengatur arus lalu lintas serta menciptakan kamtibmas kondusif di wilayah tersebut.

Selain itu, pihaknya juga menerjunkan sebanyak 100 personel guna membantu pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat yang melakukan libur Isra Miraj dan Imlek 2025.

"Untuk para pengendara kendaraan roda dua atau empat diharapkan senantiasa mengutamakan keselamatan dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas," terangnya.

Senada, Asst. Deputy Communication and Legal Bandara Soetta, M. Holik Muardi mengatakan bahwa pihaknya telah melakukan penanganan sesuai prosedur.

"Sehingga kondisi akses menuju bandara saat ini berjalan normal. Operasional bandara tetap berjalan dengan baik," kata Holik dalam keterangan tertulis, Rabu (29/1).

Holik mengimbau para calon penumpang pesawat untuk berkoordinasi secara berkala dengan pihak maskapai terkait jadwal penerbangan serta datang lebih awal ke bandara.

"PT Angkasa Pura Indonesia Bandara Soekarno-Hatta berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan yang baik bagi para pengguna jasa Bandara Soekarno-Hatta," ujarnya. (Humas/Spyn).